

# **El Ejército mantendrá las residencias de Santiago de Compostela, Guadalajara y Barcelona y los CEFOT de Cáceres y Cádiz**

MADRID, 25/05/2012 (EUROPA PRESS)

El Ejército de Tierra mantendrá activos las residencias militares de Santiago de Compostela, Guadalajara y Barcelona y los Centros de Formación de Tropa de Cáceres y Cádiz.

Finalmente, el Ministerio de Defensa ha decidido continuar con la actividad de estos centros militares del Ejército de Tierra, cuyo futuro se había puesto en entredicho en determinados foros.

Según informa Tierra en un comunicado, durante el proceso de planeamiento presupuestario se han estudiado una "gran cantidad de variables para encajar las restricciones a las que obliga la actual coyuntura económica" y se ha decidido mantener la actividad de estos centros. "Se minimizan los recortes", afirma.

En concreto, explica que las residencias de Santiago de Compostela, Guadalajara y Barcelona permanecerán abiertas "gracias a un crédito extraordinario" y, para el futuro, se estudiarán, conjuntamente con el Ministerio, otras soluciones de carácter orgánico que "aseguren su futuro".

Mientras tanto, los CEFOT permanecerán activos y recibirán tropa "en función de la evolución de la oferta de empleo público". Hasta el momento el Ministerio no ha abierto el proceso de reclutamiento para tropa y marinería.

Finalmente, por lo que se refiere al Museo del Ejército, situado en Toledo, Tierra informa de que va a "adaptar sus horarios en función de las disponibilidades económicas".

Este anuncio llega el mismo día en que el Ministerio de Defensa ha anunciado que la Academia General Básica de Suboficiales del Ejército de Tierra en Talarn (Lleida) mantendrá su actividad docente durante el próximo curso académico "en la misma situación que hasta la fecha".

En una nota de prensa, el Departamento que dirige Pedro Morenés ha explicado que los suboficiales del Ejército de Tierra que ingresen en las convocatorias de este año, continuarán realizando el período inicial de Formación General Básica en esta Academia.

Una vez finalice este periodo, los alumnos se trasladarán a las academias de las especialidades fundamentales, donde continuarán con los planes de estudios de la Enseñanza Militar de Formación y los correspondientes a la Titulación de Técnico Superior de Formación Profesional.

Al ser preguntado por el cierre de centros militares, el ministro de Defensa explicó en varias ocasiones que estaba sometiéndose a análisis y estudio toda la organización de la Defensa con el objetivo de ver qué instalaciones son "absolutamente necesarias", de manera que las que no tengan esta categoría sean cerradas o "congeladas".